



10 Septembre 2013

## **COMMUNIQUE DU GROUPE BOLLORE**

M. Vincent Bolloré se félicite du retrait du candidat présenté par M. Jean-René Fourtou.

Il indique qu'il demeurera vigilant sur l'évolution prochaine du Directoire et du Conseil de Surveillance, et qu'il n'est pas, lui-même, à la recherche d'un poste ou d'une rémunération dans le groupe Vivendi.

M. Vincent Bolloré est, d'autre part, très attentif et déterminé à ce que ce fleuron de l'industrie française des médias et des communications soit à présent géré en toute transparence, pour bien rester français et ne pas risquer d'être démantelé.

Le Groupe Bolloré qui a été créé il y a 191 ans – près de Quimper, réalise aujourd'hui plus de 10 milliards d'euros de chiffre d'affaires, et emploie 55 000 personnes. Il fait partie des très grands groupes français avec 10 milliards d'euros de capitalisation boursière. Il est toujours majoritairement contrôlé par la famille Bolloré.

Le Groupe Bolloré s'est associé il y a deux ans à Vivendi en lui apportant ses deux chaînes de télévision – qui ont largement confirmé leur succès avec désormais près de 5% d'audience -. Il a, en outre, investi directement des montants très importants pour devenir le premier actionnaire avec plus de 5% du capital de Vivendi représentant une valeur supérieure à 1 milliard d'euros.